

**Bonjour,**

**Voici les événements importants pour la semaine du 2 mars 2020.**

**PORTES OUVERTES (Maternelle à la 9<sup>e</sup> année)**

Nos portes ouvertes auront lieu ce jeudi 5 mars à 18 h 30 au gymnase de l'école. Cette soirée ne s'adresse pas seulement aux nouveaux parents, mais à tous les parents. Vous aurez l'occasion de rencontrer les enseignants(es) que votre(vos) enfant(s) aura à la rentrée scolaire du 31 août 2020. Si vous connaissez des familles intéressées à l'école francophone, veuillez svp, les inviter à cette soirée. Merci de partager cette information! Voir la publicité.

**Le mois de mars est le mois des rendez-vous de la Francophonie**

Pour souligner la Francophonie, l'école assistera à la cérémonie du lever du drapeau franco-albertain au Centre Communautaire Beaumont Community Centre. Cet événement a lieu ce jeudi 5 mars de 9 h 30 à 11 h 10 environ.

**Programmation de madame Ouassila Abchiche (intervenante scolaire communautaire)**

En ce mois de la francophonie, de nombreuses activités sont proposées pour promouvoir la langue française dans ce magnifique contexte.

Les élèves sont invités à rédiger des poèmes, ou simplement des mots de l'acrostiche sur la « Francophonie ». Ils sont également invités à décorer leurs portes de classe avec des couleurs de la francophonie, cela peut être un dessin, un drapeau ou n'importe quelle image qui symbolise la francophonie.

Les activités de cette semaine seront toutes reliées à la francophonie. Les élèves pourront y assister selon l'horaire ci-dessous :

1. Mardi 3 mars à la récréation du matin, les élèves de 2<sup>e</sup> année sont invités au gymnase. À la récréation de l'après-midi, les élèves de la 1<sup>re</sup> année sont invités au gymnase.
2. Vendredi 6 mars à la récréation du matin, les élèves de 3<sup>e</sup> année sont invités au gymnase. À la récréation de l'après-midi, les élèves de la 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année sont invités au gymnase.

**Gymnastique (maternelle à la 3<sup>e</sup> année)**

Notre première session sera ce mercredi 4 mars. Merci de respecter la tenue vestimentaire, pas de jeans, pas de fermetures éclair et pas de boutons. Pour les cheveux longs, il est recommandé qu'ils soient attachés.

**Réunion du conseil d'école et de l'APEF**

Réunion du Conseil d'école à 19 h suivie de l'APEF au campus Saint-Vital. Vous êtes les bienvenus si vous voulez y assister.

**Changement d'heure**

N'oubliez pas d'avancer votre heure dans la nuit de samedi à dimanche (8 mars).

**Mesure de sécurité — construction**

En raison de la construction qui reprend devant et à côté de notre école. Nous surveillerons de près les camions qui sont stationnés et qui empruntent cette route afin que tous les élèves soient en sécurité. Une clôture devrait être installée sous peu et nous mettrons en place des procédures pour les élèves. Nous demandons également aux parents qui viennent à l'école d'y faire attention.

Publicité « Rendez-vous de la Francophonie »

Publicité « Institut Guy-Lacombe »

Stéfane Kreiner  
Directeur adjoint